

Página web de la Escuela <http://www.yokkaichi.ed.jp/~nisisasa/cms2/htdocs/>

< Informe de los Resultados de la Encuesta sobre la Escuela >

Ponemos en su conocimiento los resultados de la encuesta que se hizo sobre la escuela al final del 2<sup>do</sup> período. Este año igual que el anterior los resultados se ven grandemente influenciados por el riesgo de propagación del nuevo coronavirus. Al respecto damos aquí los resultados haciendo una comparación con los resultados de la misma antes del inicio de la pandemia, en el primer año de Reiwa.

El valor mostrado es el porcentaje de respuestas afirmativas obtenidas dentro de 4 niveles para los diferentes años.

< Encuesta sobre las Actividades Educativas de la Escuela > (R= Año Reiwa)

Encuestados		Estudiantes			Padres		
No	Tema de encuesta	R1	R2	R3	R1	R2	R3
1	Adquisición de Conocimientos Escolares	87.6	89.0	<b>91.7</b>	80.4	84.0	<b>86.1</b>
2	Orientación Personalizada	90.8	93.8	<b>95.9</b>	89.3	86.6	<b>82.7</b>
3	Orientación Vocacional	76.3	75.2	<b>75.6</b>	75.0	68.0	<b>68.0</b>
4	Educación Multicultural	94.6	96.2	<b>96.9</b>	86.9	88.7	<b>85.7</b>
5	Educación Moral · Derechos Humanos	96.2	98.6	<b>96.4</b>	91.7	90.7	<b>91.4</b>
6	Orientación a los Alumnos	93.0	96.2	<b>96.4</b>	92.3	90.2	<b>90.3</b>
7	Asociación de Alumnos · Actividades de Clases, Escolares y de Clubes	90.9	94.8	<b>91.8</b>	89.9	93.3	<b>88.6</b>
8	Consultas Educativas	75.3	74.2	<b>78.9</b>	88.1	89.7	<b>85.4</b>
9	Salud · Seguridad	72.4	72.9	<b>76.8</b>	92.3	88.1	<b>88.6</b>
10	Cooperación con Vecindad · Padres	74.2	68.6	<b>74.7</b>	89.9	89.7	<b>84.0</b>



Al igual que el año pasado numerosas actividades extracurriculares fueron suspendidas o recortadas, perdiéndose así la oportunidad de interacción con la comunidad y de actividades de orientación vocacional. Esto se refleja en los valores obtenidos al respecto. También tiene gran influencia el hecho de la suspensión de nuestras actividades escolares durante las vacaciones de verano y la realización de dictado de clases en línea, al inicio del segundo período. En cuanto a los festivales deportivo y cultural, y otras actividades dentro de la escuela, pensamos que el hecho de haber sido realizados dentro del estilo del año anterior ha logrado la satisfacción dentro de los alumnos. En cuanto a los conocimientos escolares, el uso de las tabletas ha pasado a ser algo rutinario en el aprendizaje y se siente que esto incentiva la curiosidad y el interés por el aprendizaje. Al respecto se ve que en la hora de asentamiento de conocimientos básicos el uso de las tabletas está siendo de gran ayuda en la adquisición personal de conocimientos. Pero todavía se necesita investigar si esto en verdad está ayudando a la elevación general de los conocimientos escolares. De otro lado, aparte del momento de las actividades de los festivales, los padres no han tenido la oportunidad de visitar las horas de clase y ver el desenvolvimiento de los estudiantes, pensando en esto creemos que es necesario brindar el próximo año algunas oportunidades de visita. En cuanto, para lograr mejor comprensión de los estudiantes sobre aspectos de orientación, consultas de estudio, salud y orientación sobre salud y seguridad, tenemos el propósito de trabajar en mayor colaboración con los padres. Esto ayudará a una mejor comunicación entre padres y alumnos, aliviará las dudas de los padres y al mismo tiempo la escuela podrá brindar una orientación que haga que se disfrute de la vida escolar

< Encuesta Respecto a la Opinión de los Estudiantes >

Nº	Pregunta	R1	R2	R3
1	Piensa que lo aprendido en la escuela les servirá en el futuro. Al salir a la sociedad	88.8	93.4	<b>93.3</b>
2	El hablar con los compañeros de clases le ayuda a profundizar y adquirir conocimientos	83.8	81.5	<b>89.7</b>
3	Piensa que tiene facilidad par dar su opinión o expresar sus ideas delante de los amigos	56.9	49.3	<b>56.5</b>
4	Practica el saludo	83.1	82.0	<b>85.5</b>
5	Hace la limpieza debidamente y es organizado y ordenado en sus cosas	83.6	86.7	<b>88.1</b>
6	Respeto horarios y fechas límites.	81.3	81.5	<b>81.4</b>
7	Piensa (que las personas a su alrededor) lo consideran una persona importante	78.1	85.3	<b>85.6</b>
8	Disfruta asistiendo a la escuela	79.4	80.1	<b>84.0</b>
9	Le gusta el ejercicio, (incluídos juegos de actividad física) los deportes	76.9	76.8	<b>81.4</b>
10	Le gusta el ambiente de la zona de Nishisasagawa	92.5	90.5	<b>94.3</b>

Se siente que un gran número de alumnos disfruta de la escuela y cree que lo que aprende es importante. Esto muestra que los alumnos participan de las actividades escolares en un ambiente agradable que incentiva en cada uno las ganas de aprender. De otro lado se ve que el expresarse y dar sus ideas delante de otros les sigue siendo difícil. Al respecto la escuela tendrá que programar actividades que ayuden en este aspecto. En cuanto al número de estudiantes que gustan del deporte se ve que el número a aumentado, pero también se puede ver que no hay satisfacción respecto a la participación en los clubes. Este es un aspecto muy importante sobre el cual la escuela tiene que pensar. Finalmente, respecto a la vecindad de Sasagawa, sienten gusto por la zona, aunque no han logrado participar suficientemente en sus actividades, aún así se siente que muestran curiosidad por las actividades y asociaciones de la zona.

Resumen

En general los alumnos de nuestra escuela no han sido vencidos por las desventajas ocasionadas por la propagación del virus y han participado de las actividades escolares sin alteraciones. Cabe destacar de que a pesar de los contagios que ocurrieron a algunos que otros compañeros y de la necesidad de tener que guardar aislamiento en sus respectivos hogares, al reiniciarse su asistencia a la escuela los compañeros y amigos los hicieron sentir bienvenidos, les prestaron cuadernos y en general mostraron camaradería con ellos. Esta actitud es algo de lo que la escuela se enorgullece. Y esperamos que de aquí en adelante como miembros de la sociedad se ajusten con facilidad a los cambios que se les presenten y tengan una vida fructífera.

< Aviso > Viaje de estudios del año 2022 (Reiwa 4)

Conforme a las indicaciones dadas por el consejo escolar de la ciudad de Yokkaichi el programa y destino del viaje serán cambiados.

Fecha de realización Martes 31 de mayo al jueves 2 de junio de 2022 (Reiwa 4)

- Destino Shizuoka · Yamanashi
- Tema Actividades que tendrán como objetivo experiencia vívida de estudios

Los pormenores del viaje serán dados a conocer por el profesor encargado en cuanto se decidan.

Por favor tener en cuenta que el destino del viaje podría ser cambiado de acuerdo a las circunstancias.



< Aviso >

Actualmente la escuela viene revisando los precios de ciertos artículos (Uniformes escolar y de educación física, casaca cortavientos, zapatillas de gimnasio y sandalias). Este año se ha iniciado la venta de uniforme de varones de menor precio hecho con una tela más económica. De otro lado debido a la suspensión de fabricación de las zapatillas actuales del gimnasio, se ha decidido un nuevo modelo, que se ha elegido dentro de una variedad de diseños y materiales.